



Sonntag, 25.03.2018

Einen Long Drink auf 2018!



Isabell Steidles Holsteiner Long Drink ist beim Turnier in Zürich-Dielsdorf stark in die Saison gestartet - er ist also auch mit 17 Jahren noch frisch genug für internationale Grand Prix-Siege. In der Grand Prix-Kür am Sonntagmittag bekam das Paar vom Bodensee über 74 Prozent der Punkte, am Vortag im Grand Prix musste sich Isabell Steidle knapp durch die Schweizerin Charlotte Lenherr und ihrem Darko of de Niro geschlagen geben. Am Richtertisch in Zürich saß unter anderem der Reutlinger Championsrichter Gotthilf Riexinger (rok).